
Ata nº 011-2021 

Ata da Reunião do Conselho Administrativo do IPREVENT. 
 
Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um às nove horas, 
reuniram-se na sala do IPREVENT, no Prédio da Prefeitura Municipal os membros do 
Conselho Administrativo do IPREVENT, Virgilio Tarcisio Maurici, representante dos Inativos, 
Leticia Casagrande e Rafael Diego Mathias, representantes da Câmara de Vereadores, 
Wilson Mario Sgrott Junior, representante do SAMAE, Sirleia Piuco, representante do Poder 
Executivo e a Diretora do Instituto, Lorena Wisintainer. Abrindo a reunião, a Presidente 
agradeceu a presença de todos, apresentando a pauta do dia. Fez-se uma breve análise 
do Instituto, sendo informado, conforme o DAIR de outubro de 2021, o resultado negativo 
nos Fundos de Investimento no montante de R$ 256.688,88 (duzentos e cinquenta e seis 
mil, seiscentos e oitenta e oito reais e oitenta e oito centavos), ficando o saldo financeiro do 
Instituto em R$ 27.161.334,92 (vinte e sete milhões, cento e sessenta e um mil, trezentos 
e trinta e quatro reais e noventa e dois centavos). Um cenário complicado se desenhou no 
mês de outubro, os mercados brasileiros tiveram dificuldades, e acabaram apresentando 
resultados negativos tanto na renda fixa quanto na renda variável. O principal fator para 
essas quedas foi a deterioração do cenário fiscal com as mudanças propostas na regra do 
teto de gastos para acomodar o novo Auxílio Brasil. Assim, o Ibovespa, principal índice da 
bolsa brasileira, fechou o mês com queda de 6,74%, enquanto praticamente todos os 
índices de renda fixa também terminaram o período com perdas. Como segundo assunto, 
a contratação de empresa para elaboração do cálculo atuarial do Instituto para o ano de 
2022, ano base 2021. Foram recebidas três propostas, das empresas: Gestor Um, cuja 
proposta é de R$ 17.580,00, Athena Atuarial, R$ 17.600,00 e a proposta da empresa 
Lumens Atuarial, com valor de R$ 16.800,00. Depois de analisadas as propostas, optou-se 
pela proposta de menor valor da Lumens, que já vem prestando este serviço ao Instituto há 
vários anos. Seguindo a reunião, foi informado aos presentes as novas aposentadorias de 
Jorge Bottamedi, por tempo de contribuição e de Valquiria Porfiro, por idade. Foi informado 
também a concessão da Pensão por Morte à Priscila dos Santos de Souza - dependente 
(cônjuge) e Miguel dos Santos de Souza – dependente (filho menor) do servidor ativo 
falecido Geovani de Souza. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião 
e lavrada a presente ata que vai assinada por todos os presentes. 
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